

PLAN RHÔNE



INONDATIONS, CULTURE DU RISQUE, SAVOIR MIEUX VIVRE AVEC LE RISQUE

"Attention, fleuve vivant !", un webdocumentaire pour mieux comprendre le fleuve et les risques d'inondation

"Attention, fleuve vivant !" est un projet pédagogique pluridisciplinaire destiné aux collèges riverains du Rhône, dont les élèves sont sujets au risque inondation. Ce projet est porté par la maison de la Réserve Naturelle du Marais de Lavours, lauréat de l'appel à projets innovants Plan Rhône 2017-2019 - Culture du risque inondation Rhône/Saône.

Publié le 30 octobre 2018

Devant la difficulté à maintenir une culture du risque en l'absence de crues et plus globalement devant la méconnaissance du fleuve et de son fonctionnement, une sensibilisation d'un large public est indispensable. Les actions présentées explorent la sensibilisation avec un regard nouveau : ce sont les collégiens qui transmettent les messages à un plus large public via un média innovant.

Ainsi, le projet « Attention, fleuve vivant ! » a été réalisé par plus de 200 élèves de cinquième des collèges de Yenne et Culoz.

W *ien employés, la ludification des contenus, jeux numériques ou webdocumentaires, sont parmi les outils de sensibilisation et d'enseignement les plus performants aujourd'hui.*

Innovant dans sa forme et dans son contenu, le projet a reçu un accueil chaleureux auprès des collégiens et de leurs professeurs.

Découvrez le webdocumentaire « Attention Fleuve Vivant » : [lien vers le webdocumentaire](#)



Contrairement au documentaire classique, le webdocumentaire permet d'intégrer toutes sortes de rubriques interactives afin que le visiteur se construise sa propre expérience de navigation. Son intérêt est double : toucher un public bien plus large que les élèves seuls, tout en valorisant le travail réalisé par les collégiens.

Contenu :

- › des vidéos des différentes séances du projet avec les élèves ;
- › des entretiens, pour aller plus loin ;
- › les jeux vidéo réalisés par les élèves et inspirés des connaissances acquises au cours du projet ;
- › des simulations 3D de crue centennales ;
- › des cartes interactives du Rhône.

Le webdocumentaire a été inauguré à l'occasion de la Fête du Rhône à Yenne le 7 juillet 2018.

Pour en savoir plus sur l'appel à projets « Culture du risque inondation Rhône Saône », consultez [la rubrique dédiée](#).



Ce projet est labellisé Plan Rhône. Il est co-financé par l'État et la Compagnie Nationale du Rhône.





AVEC LE SOUTIEN DE L'UNION EUROPÉENNE



Plan
Rhône
Saône

